

Grupo Volkswagen registró durante octubre un incremento en ventas del 123.0%

- *Durante el periodo enero-octubre de 2023, el Grupo automotriz alemán registró un incremento del 23.8% respecto al mismo mes del año anterior.*
- *La Planta de Puebla reportó un aumento del 86.5%, con respecto a octubre de 2022.*

Puebla, Pue. 08 de noviembre de 2023. – El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) presentó un [reporte](#) favorable en cuanto a las ventas al público de vehículos ligeros en el mercado interno. En octubre del presente año la comercialización fue de 113.672 unidades, 22.8% mayor al registrado en el mismo mes de 2022. De acuerdo con las cifras publicadas por el INEGI, en el periodo enero-octubre de 2023 se comercializaron 1.089.513 vehículos, representando un incremento de 24.71% respecto a lo reportado durante el mismo periodo del año pasado con 873.657 unidades entregadas.

Por su parte, Grupo Volkswagen en México ha mostrado un desempeño sobresaliente en dicho periodo. Bajo el liderazgo del CEO y Presidente de Volkswagen de México, Holger Nestler, el corporativo alemán y sus siete marcas: Volkswagen, Volkswagen Vehículos Comerciales, SEAT, CUPRA, Audi, Porsche y Bentley, registraron un crecimiento del 123.0% en ventas con la comercialización de 10,655 vehículos cero kilómetros durante el mes de octubre de 2023, en comparación con las 4,778 unidades entregadas a sus clientes en el mismo mes de 2022.

Durante el periodo enero-octubre de 2023, Grupo Volkswagen vendió un total de 90.745 vehículos ligeros nuevos en el país, representando un incremento del 23.8% respecto al mismo mes del año anterior, superando las ventas del mismo periodo en 2022, que alcanzaron las 73.291 unidades. Este crecimiento, no solo demuestra el impacto positivo que Grupo Volkswagen ha tenido en el mercado, sino también subraya su importancia en el sector automotriz mexicano desde la llegada de los primeros modelos Volkswagen al país, en 1954.

En cuanto a la producción y exportación de vehículos, según cifras del INEGI, la armadora alemana, con planta de vehículos en el estado de Puebla, manufacturó en el mes de octubre 45.450 unidades, un 86.5% más que en el mismo mes del año anterior; mientras que en el acumulado de enero a octubre produjo 299.439 unidades, cifra que representó un repunte de 18.4%. En materia de exportación en octubre, Grupo Volkswagen logró colocar en el mercado internacional 34.079 unidades, lo que representa un incremento del 43.0% y un acumulando 250.312 vehículos exportados de enero a octubre de 2023.

-o0o-

VOLKSWAGEN

DE MÉXICO

Sobre Volkswagen de México

Las oficinas corporativas de Volkswagen de México, así como la planta de vehículos se localizan en el Estado de Puebla, a 120 km al sureste de la ciudad de México. En enero de 2013, en Silao, Guanajuato inició operaciones la Planta de Motores Guanajuato. En 2022, Volkswagen de México produjo 301,865 vehículos.

Con más de 55 años de producción, la planta de vehículos de Volkswagen de México es una de las más grandes del Grupo Volkswagen. En esta factoría se producen en tres diferentes segmentos los modelos Jetta, Tiguan, versión larga y Taos. En la planta de Puebla se cuentan con todos los procesos necesarios para la fabricación de vehículos, desde el estampado hasta el ensamble final.

La Planta de Motores Guanajuato está asentada sobre una superficie de 60 hectáreas; en esta fábrica se producen el motor EA211 y la tercera generación de motores EA888 para la producción de vehículos del Grupo Volkswagen en Norteamérica. El Grupo Volkswagen comercializa en la república mexicana las marcas Volkswagen, Volkswagen Vehículos Comerciales, SEAT, CUPRA, Audi, Bentley y Porsche. En 2022, estas marcas entregaron 109,136 vehículos ligeros a sus clientes.